



258 m<sup>2</sup>

Réf. V1441MGS

2 730 000 €

La Roquette-sur-Siagne

Maison à vendre (06550)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un domaine prisé de La Roquette-sur-Siagne, cette villa de charme d'environ 258 m<sup>2</sup> offre une vue imprenable sur la mer. Entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme, elle propose un cadre de vie paisible et raffiné. La villa dispose de cinq chambres spacieuses et de quatre salles de bains modernes. Le salon lumineux s'ouvre sur une vaste terrasse offrant un panorama à couper le souffle. À l'extérieur, une magnifique piscine accompagnée d'un pool house d'environ 35m<sup>2</sup>, véritable seconde pièce avec cuisine d'été, invite à profiter pleinement des beaux jours. Un grand ...

Located in a sought-after estate in La Roquette-sur-Siagne, this charming 258 m<sup>2</sup> villa boasts breathtaking sea views. Entirely renovated with top-of-the-range features, it offers a peaceful and refined living environment. The villa has five spacious bedrooms and four modern bathrooms. The bright living room opens onto a vast terrace offering breathtaking panoramic views. Outside, a magnificent swimming pool with a 35m<sup>2</sup> pool house, a second room with summer kitchen, invites you to take full advantage of the fine weather. A large carport and a vast space suitable for a gym or independent office ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

